
Vereinigung der Feuerwehr-Instruktoren des Kanton Freiburg

Protokoll der Gerneralversammlung 2015 in Düdingen

Datum   : Freitag 6 November 2015.
Ort : Theorielokal der Feuerwehr Düdingen
Vorsitz: Herr Emanuel Bapst.
Anwesende : Aktive : 10  Ehemalige : 8    Eingeladene : 3
Traktanden : Gemäss Einladung

1.- Begrüssung:

Herr Emanuel Bapst, Vertreter des verbleibenden Vorstandes, eröffnet die 
Versammlung um 18:30 Uhr

Im speziellen begrüsst er folgende Personen:

 Herr Guy Wicki, Kantonaler Feuerwehr Inspektor .
 Herr René Morel, Ehrenmitglied.
 Herr Marc-Anthony Beyeler, Mitglied FFWV, Vertreter Jugendfeuerwehren.

Folgende Personen haben Sich entschuldigt :

 Herr Jean-Claude Cornu, Direktor der ECAB.
 Herr Pierre Ecoffey, Ehemaliger Direktor der ECAB.
 Frau Germaine Ecoffey, Fahnenpatin.
 Herr Nicolas Bürgisser, Oberamtmann des Sensebezirk.
 Herr Martin Helfer, Stellvertretender Kantonaler Feuerwehr Inspektor.
 Frau Barbara Wyssbrod, Präsidentin FFWV
 Herr Antoine Barras, Präsident Verband Greyerz.
 Sowie 25 Freunde und Ehemalige.

2.- Organisation der Versammlung     :

Wir haben keine Vorstandsmitglieder gefunden und uns auch nicht neu 
Konstituiert. Emanuel wird die Versammlung leiten, dies wurde von der 
Versammlung angenommen.



3.- Präsenzliste und Wahl der Stimmzähler  :

Die  Präsenzlisten  wurden  von  Thierry  Currat  in  umlauf  gegeben.  Als
Stimmenzähler wurden Herr Stéphane Giller und Reto Zahnd gewählt

4.- Protokoll der Versammlung vom 7.11.2014 in Fribourg.

Das Protokoll wurde angenommen

5.- Parole vom Vertreter.

Werte Instruktorenkollegen und Freunde

Ich  möchte  euch  um  eine  Schweigeminute  bitten  für  unseren  Fahnenpaten
Remi Brodard  und  Frau  Brigitte  Morel  Partnerin  von unserem Ehrenmitglied
Rene, sowie allen Verstorbenen in diesem Jahr

Mit der Einladung haben Sie auch erfahren das wir unser Mandat heute abend
niederlegen.  Seit  mehreren  Jahren  fehlen  uns  Vorstandsmitglieder  aus  4
Bezirken,  die  wir  nie  motivieren  konnten.  Nun  gebe  ich  das  Wort  an  die
Versammlung, wie geht’s weiter? 

Antworten der Mitglieder :- 
Man sollte weitermachen. Auch wenn es nur um die ehemalige geht, die Freude
ist gross wenn wir uns einmal im Jahr treffen können
Aber  es  ist  wahr  für  eine  Schweigeminute  zu  machen  braucht  es  keine
Vereinigung.
Es  viele  Verbände  und Gruppierungen im Kanton vielleicht  zu viele.  Es  sind
zuwenig aktive Mitglieder. Eine Versammlung zur Auflösung kann ein schweres
Unterfangen werden. 
Vielleicht können die BAK Präsidenten die Vereinigung weiterführen. Ob Sie nun
am der Sitzung noch 20 Minuten früher zusammensitzen und ein Abendessen
für die Vereinigung organisieren, das ist sicher möglich. Dies ist das Letzte Wort
von Dominique Chenaux er wird die BAK Präsidenten anfragen 

. Nach diesen Voten danke ich Ihnen 



6.- Rapport vom Präsidenten Points rouges     :  

Wegen Abwesenheit Fredy Muller, liest Thierry Currat den Rapport vor mehr im
Anhang.

7.- Kassarevision     :   Mehr im Anhang.

Der Kassier, Thierry Currat, präsentiert die Konten. 
Nach  der  Prüfung  durch  die  Kassenrevision  wurde  Thierry  für  seine  Arbeit
gedankt

8.- Budget   : mehr im Anhang.

Die Versammlung bewilligt das Budget 2015-2016 einstimmig.
Emanuel dankt Thierry Currat für seine Hervoragende Arbeit

9.- Austritte und Neueintritte.

Austritt: Keine

Eintritte : Thalmann Raphaël Vuisternens en Ogoz

Soguel Julien Vuisternens dt Romont

10.-  Vorstandswahlen     :

Unbehandelt.

11- Ernennung der Kassenrevisoren und dessen Ersatz:

Die verantwortlichen Personen werden wie folgt benannt :
Madame le Capitaine Dominique Chenaux 1 Revisor
Monsieur le Capitaine Raphaël Pillonel 2 Revisor
Nicht Bestimmt Ersatz



12.- Datum und Bezirk für die Nächste Versammlung      :

Der Bezirk Veveyse begrüsst uns mit Freude am 11.11.2016

13.- Vorschläge gemäss Art. 14 der Statuten     :

Es gingen keine Anträge ein 

14.- Diverses     :

Es wird kein Wort mehr gewünscht. Emanuel dankt dem Verein Freunde und
Ehemalige der Feuerwehr Düdingen unter der Leitung von Alexander Ayer für
die  Organisation  und  das  folgende  Programm  und  beendet  die  Sitzung  um
19:15 Uhr

Der Sekretär 

Thierry Currat


